
平成２８年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２４日）

１－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ４７番 亀 岡 義 尚

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

震災後５年の県政運営を振り返っての知事の思いを尋ねた

い。

二 平成２８年度当初予算について 〃 財 政 課

知事は、何に重点を置いて平成２８年度当初予算を編成し

たのか尋ねたい。

三 福島復興再生特別措置法について 企画調整部長 企 画 調 整 課

今後５年間の復興を進めるため、福島復興再生特別措置法

をどのように活用していくのか、県の考えを尋ねたい。

四 人口減少対策について

１ 人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の 知 事 復興・総合計画

決意を尋ねたい。 課

２ 県は、児童の放課後活動の充実にどのように取り組んで こども未来局長 子育て支援課

いくのか尋ねたい。

五 避難地域の復興加速化について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、避難指示が解除された市町村をどのように支援して

いくのか尋ねたい。

六 生活再建等の支援について

１ 商工業等の営業損害について、事業を再建することがで 原子力損害対策 原子力損害対策

きる十分な賠償を行うよう東京電力に求めるべきと思う 担当理事 課

が、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、市町村による原子力損害賠償金の請求について、 総 務 部 長 市町村財政課

どのように支援していくのか尋ねたい。

七 環境回復について

１ 除染の進捗状況と今後の県の取組について尋ねたい。 生活環境部長 除 染 対 策 課

２ 県内の空間線量率の現状について尋ねたい。 危機管理部長 放射線監視室

３ 国や市町村が実施している農用地の除染について、進捗 農林水産部長 農林地再生対策

状況と今後の県の対応を尋ねたい。 室

八 心身の健康について

１ 県は、災害派遣精神医療チームの体制整備をどのように 保健福祉部長 障がい福祉課

進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、福祉介護人材の確保にどのように取り組んでいく 〃 社 会 福 祉 課

のか尋ねたい。

九 子ども・若者の育成について

１ 県教育委員会は、公立小中学校における家庭や地域と連 教 育 長 教 育 庁

携した児童生徒の学力の向上にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、本県の医療に貢献する人材の育成にど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、食育推進全国大会を契機に、どのように食育の推 保健福祉部長 健 康 増 進 課

進に取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、子どもの貧困対策にどのように取り組んでいくの こども未来局長 こども・青少年

か尋ねたい。 政策課



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 農林水産業の再生について

１ 県は、農林水産物の安全・安心の確保にどのように取り 農林水産部長 環境保全農業課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、地域農業を支える担い手の育成にどのように取り 〃 農業担い手課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、あんぽ柿の増産に向け、どのように支援していく 〃 園 芸 課

のか尋ねたい。

４ 県は、ＣＬＴを始めとした県産材の需要の拡大にどのよ 〃 林 業 振 興 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、水産業の再生に向け、どのように取り組んでいく 〃 水 産 課

のか尋ねたい。

十一 中小企業等の振興について

１ 県は、県内企業の株式上場に向けた支援にどのように 商工労働部長 商 工 総 務 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ソフトウエアやコンテンツの産業の誘致にどの 〃 企 業 立 地 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 企業立地補助金について、これまでの成果と今後の取 〃 〃

組を尋ねたい。

４ 中小企業等グループ補助金について、これまでの成果 〃 〃

と今後の取組を尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 新産業の創造について

１ 知事は、再生可能エネルギーや医療、ロボット関連産 知 事 産 業 創 出 課

業などの新産業の育成・集積にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、省エネルギーの推進にどのように取り組んでい 生活環境部長 環 境 共 生 課

くのか尋ねたい。

十三 風評・風化対策について

１ 県は、風評払拭及び風化防止に向け、情報発信の強化 総 務 部 長 広 報 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、農林水産物の風評払拭に向け、どのように取り 農林水産部長 農産物流通課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県産品の海外販路の回復に向けた情報発信にど 観光交流局長 県産品振興戦略

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

十四 復興まちづくり・交流ネットワーク基盤強化について

１ 県は、地域連携道路の整備にどのように取り組んでい 土 木 部 長 道 路 計 画 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、建設業の担い手の育成・確保にどのように取り 〃 建 設 産 業 室

組んでいくのか尋ねたい。

十五 チャレンジふくしま県民運動の推進について 知 事 文 化 振 興 課

知事は、新たな県民運動にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十六 障がい者スポーツの振興について 知 事 障がい福祉課

東京パラリンピックに向け、障がい者スポーツの振興に

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

十七 若者の社会参画、女性の活躍促進について

１ 県は、若者の社会参画にどのように取り組んでいくの こども未来局長 こども・青少年

か尋ねたい。 政策課

２ 県は、女性の活躍促進にどのように取り組んでいくの 生活環境部長 男 女 共 生 課

か尋ねたい。

十八 災害からの復旧・復興について

１ 震災から５年が経過する中、被災した公共土木施設の 土 木 部 長 土 木 企 画 課

復旧の進捗状況と見通しについて尋ねたい。

２ 平成２７年９月関東・東北豪雨で被災した公共土木施 〃 河 川 整 備 課

設の復旧の見通しについて尋ねたい。

３ 県は、河川に堆積した放射性物質を含んだ土砂の除去 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、道の駅の機能の向上にどのように取り組んでい 〃 道 路 整 備 課

くのか尋ねたい。

十九 危機管理について

１ 県は、北朝鮮のミサイル発射にどのように対応したの 危機管理部長 危 機 管 理 課

か尋ねたい。

２ 県は、県民の自助・共助の促進にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、日本赤十字社との連携をどのように強化してい 危機管理部長 災 害 対 策 課

くのか尋ねたい。

二十 サイバー犯罪対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるサイバー犯罪対策について尋ねたい。


